

Le mois de sensibilisation à l'emploi des personnes handicapées, c'est quoi ?



OCTOBRE



Le Mois de sensibilisation à l'emploi des personnes handicapées (MSEPH) est une campagne de sensibilisation annuelle qui a lieu chaque année au mois d'octobre dans tout le Canada.

L'objectif de cette campagne est de promouvoir l'insertion professionnelle des personnes handicapées et de célébrer les nombreuses contributions des travailleurs handicapés.

Le premier mois de sensibilisation à l'emploi des personnes handicapées au Canada a été proclamé au Manitoba en 2010.

S'appuyant sur cette première initiative, la Saskatchewan s'est jointe à elle en 2011. Cette initiative a inspiré d'autres provinces, dont la Colombie-Britannique, l'Alberta, le Québec et le Nouveau-Brunswick, qui ont également déclaré octobre Mois de sensibilisation à l'emploi des personnes handicapées.

Scanner pour en savoir plus sur MSEPSH



Emploi des personnes handicapées



des personnes handicapées âgées de 25 à 64 ans ont un emploi ¹



9 personnes handicapées sur 10 obtiennent une note moyenne ou supérieure pour leurs performances professionnelles ²



52 % des personnes handicapées ont déclaré que la pandémie de COVID-19 a été la première fois qu'elles ont pu travailler d'une manière qui leur convenait le mieux ³



des aménagements du lieu de travail ne coûtent rien ⁴

Sources:

1. <https://www150.statcan.gc.ca/n1/daily-quotidien/231201/dq231201b-fra.htm>
2. <https://discoverability.network/business/roadmap/>
3. <https://businessdisabilityforum.org.uk/key-statistics-and-graphics/>
4. <https://askjan.org/topics/costs.cfm>